

Hoy, en declaraciones a los medios de comunicación en San Sebastián

Tellado asegura que el PP se queda con el Sánchez que apuesta por frenar la inmigración ilegal. “Si es para eso, estamos a su disposición”

- El portavoz del GPP en el Congreso, Miguel Tellado, subraya que “nos quedamos con el Sánchez de ayer, el que dice que hay que frenar la inmigración ilegal”. “El sanchismo acierta cuando rectifica y ayer, claramente, el presidente del Gobierno rectificó públicamente”, añade, a la vez que destaca que “termina su gira africana como debería haberla empezado”
- “Si el Ejecutivo quiere hablar con el PP para frenarla, estaremos a disposición. Si quiere seguir haciendo demagogia como hace habitualmente con falsos humanitarismos, que no cuente con nosotros”, asevera
- Insiste en que “no es razonable que en nuestro país el presidente del Ejecutivo se dedique a hacer un efecto llamada a las mafias que trafican con personas y ponen su vida en peligro en el Atlántico. Es tremendamente irresponsable”
- “Estamos acabando el mes de agosto y el Gobierno sigue sin tener un plan para solventar la situación que padecen las CCAA en la gestión de los menores no acompañados que llegan a nuestro país”, indica Tellado, al tiempo que pide a Sánchez “que deje de dar tumbos, se centre en los problemas de España, convoque la conferencia de presidentes y se sienta a buscar soluciones con los presidentes autonómicos
- “El PP va a seguir descubriendo la corrupción del presidente”, remarca Tellado, al tiempo que dice que “resulta curioso que sea Sánchez el que pretenda cargarle el muerto a quien ha sido su mano derecha, Ábalos. Es una estrategia mezquina y que no cuela”
- Sostiene que “entre Koldo, Ábalos y Sánchez hay una línea continua en esta operación. Fueron el núcleo duro del sanchismo desde las primarias, en las

que Koldo custodiaba los avales de Sánchez, y Ábalos dirigía la campaña, y pasaron al núcleo duro de la organización del partido primero y después al del Gobierno”

- Aclara que “este Ejecutivo no se limpiará perdiendo la confianza en los subordinados obedientes, solo se limpiará si los subordinados se dan cuenta de que es el que está arriba el que no merece ni confianza ni la obediencia que le tuvieron”
- Critica “la disciplina férrea con la que el PNV obedece las órdenes de Sánchez para ayudarle a tapar sus vergüenzas”. “En el Congreso de los Diputados es imposible distinguir al PNV de Bildu, votan lo mismo y apoyan lo mismo”, concluye